
３月例会報告 
 新年早々からコロナ感染防止

対策で会場が使用できないため 

開催できなかった日立市民会館

での例会が、３月 28日やっと再

開できました。出席者 13人。 

 新年度から会計幹事が関さん

から真弓さんに変わりました。 

また、次回 4月例会から、大沼

交流センターでの例会開催に戻

ります。今後これ以上コロナ禍

が広がらないことを願うばかり

です。 

 合評作品は以下のとおり、桜

満開の作品群でした。 

 

涸 沼 の 朝  

鈴木  隆  

ＤＶＤ／６分 23秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 涸沼の早朝

の様子を撮ってみました。三脚

なしなのでブレが目立ちました。 

≪ご意見異見≫ 

＊テロップかナレーションを入

れると解りやすいのではない

でしょうか。 

＊朝早い寒い時、撮影ご苦労様 

でした。 

＊絵に書いたような映像です。

少し長かったかな。 

＊朝の雰囲気が良く出ています。 

ちょっと単調、カット長い。 

 もっと整理してまとまり感を

持たせたい。 

＊この季節の風景及び野鳥が良

く撮れていたと思います。 

 

満 月 と ひ か り  

鈴木  隆  

ＤＶＤ／５分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 以前に撮っ

た仲秋の名月で出来る月の光の

道(ムーンロード)を撮りたくな

り河原子海岸に行ったが台風の

余波で水平線からの月の出は撮

れなかった。｢こよみ｣で月の出

を調べて行ったが自然現象を撮

る難しさを痛感した。 

≪ご意見異見≫ 

＊月の撮影変化がない。 

＊満月が水平線から出る珍しい

風景です。 

＊時間や場所のちがいが入り乱

れてわかりにくい。 

＊幻想的な映像で、特にムーン

ロードの映像が印象的でした。 

 

春 よ 来 い  

鈴木  隆  

ＤＶＤ／５分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 久しぶりに

海浜公園へ｢スイセン｣と「ネモ

フィラ」の様子を見に行ってき

た時の様子です。寒い中にも春

が近づいていました。 

≪ご意見異見≫ 

＊良好です。 

＊春近しを感じさせるたくさん

の映像が楽しかった。鈴木さ

んの３作共通ですが、テロッ

プの文字が大きすぎませんか。 

 

天空の旅人･弥生のフライト 

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 08秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 厳しい冬枯

れが終わり、春の暖かい風が吹

き始めました。春のフライトは、 
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気まぐれな風が吹きます。久し

ぶりに常陸太田市栗原エリヤに

てフライトを楽しみました。 

 

天空の旅人･弥生のフライト2 

佐藤 勝男  

Blue-ray/９分 51秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 弥生のフラ

イト続編です。この時期は、騙

しの春の風が吹きます。揺られ

ながら久慈川沿線の春を探しに

フライトしましたが、乱気流に

もまれました。春の風は準恐怖

のフライト、気流の変化を学ん

だ一日でした。 

≪ご意見異見≫（２作共通） 

＊大空を飛びまわれるなんてう

らやましい。エンジンの音を

消していると思いますが、一

度エンジン音の入った映像を

見てみたい。 

＊ご苦労様でした。 

＊毎回すばらしい映像でした。 

＊専門用語を字幕で解説しても

らうとありがたいです。 

＊同じような田園風景で退屈す

る。そろそろ何か見せ場を作

る工夫が必要では…。 

＊強い風の中でのフライトと撮

影、大変でしたね。気を付け

ての撮影お願いします。 

 

桜 を 求 め て  

小室 政衛  

Blue-ray/５分 17秒 

≪作者コメント≫ 今年は桜の

開花が早く撮影も楽でした。４ 

月に入るとイベントや祭りがあ

るのですがコロナのため中止、

人もあまり出ず。 

≪ご意見異見≫ 

＊前半の桜も良かったが後半の

かみね公園の映像は躍動感が

あってよかった。 

＊青空背景の桜はやはり引き立

ちますね。変わったアングル

の撮影、その場所の特徴など

があっても…。 

＊春到来を感じる美しい桜の映

像が印象的。 

 

新型コロナ禍のかみね動物園 

田﨑  博  

ＤＶＤ／７分 02秒 

≪作者コメント≫ コロナの影

響で昨年 12月から今年の３月

まで４ヶ月かかった。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊いろいろな動物を｢こまめ｣に

撮影されていました。 

＊ＢＧＭが無くあきがくる。 

＊ＢＧＭ等がほしい。導入部を

考えたい。 

＊動物の名前は少し長く入れて 

もらったほうが良い（忘れて

しまう） 

＊説明版の映像がやたらと出て

くるがテロップとダブるので

いらないのでは。結局何を伝 

えたい作品なのですか？コロ

ナとの関連は？ 

 

御 神 渡 り  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／４分 38秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 長野県諏訪

湖の｢御神渡り｣を撮影すること

が出来ました。朝早いのと寒い

ので手がかじかんで撮影するの

が大変でした。近年は温暖化に

より、なかなか御神渡りが出来

なくなりました。 

≪ご意見異見≫ 

＊珍しい映像ありがとうござい

ました。 

＊良くまとまっていました。 

＊もっと神秘的な事かと思って

いましたが、意外と普通でし

たね。貴重な映像でした。 

～ 2 ～ 



＊珍しい風景かつ、すばらしい 

映像でした。 

 

阿漕が浦公園の夜桜 

美濃島和男  

Blue-ray/３分 08秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 2019年の茨

城国体の会場になって、東海村

の阿漕が浦公園はすっかり変わ

ってしまいました。また、コロ

ナでライトアップもなくなりま 

した。2017年の撮影ですが今で

は懐かしい感じです。また、撮

影日は４月９日ですが、今年は

その頃には葉桜になっているで

しょう。 

≪ご意見異見≫ 

＊美しい夜桜、見て楽しくなり

ます。 

＊きれいな映像でした。 

＊ＢＧＭと相まって迫力ある桜

の映像でした。 

＊夜桜の映像がすばらしかった。 

 

日 立 紅 寒 桜 咲 く  

豊田 正夫  

Blue-ray/３分 50秒 

≪作者コメント≫ 日立固有の

桜｢日立紅寒｣を２月 11日に、日

高交流センターで撮影しました。 

ここは私の母校、旧日高小学校 

 

 

 

 

 

の校庭でもありました。その思 

の校庭でもありました。その思

い出と共にまとめてみました。 

 

おぎつやよい桜咲く 

豊田 正夫  

Blue-ray/４分 08秒 

≪作者コメント≫ 前記の作品

撮影の１ヵ月後、同じ場所で今

度は「おぎつやよい桜」を撮影

してきました。日立市役所駐車

場にもあると聞いたので、これ

も撮影してきました。合わせて

ご覧くだささい。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫（２作共通） 

＊｢日立紅寒｣｢おぎつやよい｣が

日立市内や海浜公園に沢山植

えられればと思う。 

＊撮り方、編集の勉強になりま

した。 

 

サクラちゃんの一生 

藤田カツ子  

Blue-ray/５分 47秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 我が家では

昨年 11月、18歳になった愛犬

との別れがありました。私がビ

デオカメラを持った時期と重な

り何でも撮影していましたので

それを作品にしました。 

≪ご意見異見≫ 

＊元気に遊んでいる時の映像と 

哀しい別れ、映像で訴える力

をまざまざと感じさせるすば

らしい作品でした。 

＊悲しみが痛切に伝わってきま

した。 

 

3.11 の諏訪梅林  

原田英一郎  

Blue-ray/６分 08秒 

≪作者コメント≫ ３月 11日

は天気が良かったので、諏訪梅

林の様子を撮影してきました。

梅も見頃を迎えていました。平

日にもかかわらず訪れる人たち

が散見されました。その日の様

子を纏めてみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊映像、ＢＧＭがとても良かっ

た。 

 

 

 

 

 

 

＊まさに春の映像でした。同じ

ような画面が多くもっとアッ

プが欲しかった。３.11との

関連が感じられなかった。ピ

ンの甘い画面が目立った。 

 

冬 期 に 咲 く 花  

井村 泰也  

ＤＶＤ／４分 45秒 

≪作者コメント≫ 我が家で冬

期は室内で育てている蘭系の花

と、野外の山茶花の花を 11月か

ら２月頃にかけて咲いた４種を

撮影した。花芽から満開になる

経過の映像と、五七五調の解説

的テロップを入れてみた。綺麗

な花の一時を楽しんで頂ければ

幸いです。 
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≪ご意見異見≫ 

＊テロップでわかりやすい。俳

句が楽しい。 

＊花の説明があってよかった。 

＊花を育てる楽しみと、それを

ビデオで撮る楽しみ、幸せで

すね。 

＊時間かけて、良く纏まった映 

像でした。花の撮り方の勉強

になりました。 

*****    ***** 

▼久しぶりに開いた例会でした

が皆さんの元気な姿に安心し

ました。感想をもう少し書い

ていただけると、この会報も

にぎやかになるのですが。 

▼この他に、例会休会中に届け

ていただいた作品で当日紹介

できなかったのは 

初日の出 in河原子 2021藤来稔 

初日の出 2021   原田英一郎 

賀 正       小室政衛 

全国白バイ安全運転競技大会 

美濃島和男 

東海村の伊勢神宮  井村泰也 

コロナ渦中の散策    〃 

辻集落火渉祭り  美濃島和男 

水戸市植物公園     〃 

茨城県フラワーパーク  〃 

大宝八幡宮の節分祭   〃 

日立秋祭り     小室政衛 

花笠踊り        〃 

ご協力ありがとうございました。 

一部を除いてＪＷＡＹで放送済

みです。

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

      111ch 毎週日曜更新 15分番組 

3/28～ 3.11の諏訪梅林       (原田英一郎) 

     冬期に咲く花        (井村泰也) 

4/4～ 六角彩子野球教室      *(齋藤秀光) 

4/11～ 桜を求めて         (小室政衛) 

    阿漕が浦公園の夜桜    (美濃島和男) 

    御神渡り          (真弓喜幸) 

 （*印は会員外からの投稿作品） 

 

 

※例会休止中の作品提供ありがとうございました。 

※最新情報はホームページで 

        ＱＲコード→ 

 

 

 

 

▼ 毎週木曜日 18:10から「茨城ニュースいば６｣の

中で放送。 

4/1 六地蔵寺の枝垂れ桜       (小室政衛) 

4/8 赤羽緑地の水芭蕉       (原田英一郎) 

    辰口親水公園の桜       （小室政衛） 

 

４月例会は 18 日 大沼交流センターで 
  桜が散り始めました。コロナも早く散り去ってほしい所です。例会場も今月から大沼交流センター

に戻ります。気分を改めて、多数の皆さんのご出席をお待ちしております。 

  なお、日立市内でもコロナ感染が拡大しています。感染防止対策には十分にご協力ください。 

 ◆ ４月 18日（日）午後 1:00から 

 ◆ 大沼交流センター ２階 

 内容 ①連絡、打合せ（今後の予定など） 

    ②会員作品合評（一人 10 分以内でお願いします。 

春の新作を歓迎します） 

③その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ ４班：豊田、松本、松下、藤田の皆さんご協力ください 

                  ※新年度会費(\5,000)を未納の方はご用意ください。 

勉強会も再開します 

(午前 10:00から)  

３月例会で話題になった、フィル

ター効果について、他に皆さんか

らもテーマを提供してください。 
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